

Polresta Magelang Beri Kejutan HUT TNI di Magelang Raya

Agung widodo - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Oct 5, 2024 - 16:11



MAGELANG- Turut serta memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 TNI, jajaran Polresta Magelang memberikan kejutan spesial kepada sejumlah Satuan TNI di wilayah Kabupaten dan Kota Magelang, Sabtu (05/10/2024).

Rombongan Polresta Magelang yang dipimpin oleh Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., dengan didampingi para

pejabat utama Polresta Magelang secara mendadak mengunjungi Markas Kodim 0705/Magelang. Sebagai tanda penghormatan dalam kedatangannya Polresta Magelang membawakan kue, karangan bunga, dan nasi tumpeng.



Turut hadir pada momentum ulang tahun tersebut, Sekda Kabupaten Magelang Drs. Adi Waryanto, Waka Polresta Magelang AKBP Imam Safi'i, S.I.K., M.Si. Juga hadir Kepala Kejaksaan Kabupaten Magelang Zein Yusri Munggaran, S.H., M.H., dan Kapolres Magelang Kota AKBP Dhanang Bagus Anggoro, S.I.K., M.H. bersama sejumlah perwira dari kedua Kepolisian Resor.

Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. menegaskan bahwa tujuan dari kejutan ini adalah untuk menghormati dan merayakan peran penting TNI dalam menjaga keamanan dan stabilitas nasional, khususnya di wilayah Magelang. Kapolresta berharap momentum ini dapat mempererat hubungan yang baik antara Polri dan TNI dalam menjaga keamanan bersama di Magelang Raya.

Seusai menyerahkan kue dan nasi tumpeng, Kapolresta Magelang menyampaikan ucapan selamat HUT Ke-79 TNI kepada Dandim 0705/Magelang, Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si. Kapolresta Magelang berharap ke depannya TNI-Polri tetap solid dan seterusnya dapat menjadi garda terdepan dalam menjaga keutuhan dan keamanan NKRI.

Komandan Kodim 0705/Magelang menyambut hangat kedatangan Kapolresta Magelang dan rombongan. Letkol Inf Jarot Susanto menyampaikan terima kasih atas kejutan spesial dari Polresta Magelang di HUT Ke-79 TNI.

Dandim menandatangani pentingnya sinergi antara Polri dan TNI dalam menjaga kedamaian dan keamanan Indonesia, terutama di wilayah Magelang Raya.



“Pada momen istimewa ini, saya menandatangani bahwa TNI-Polri akan menjadi garda terdepan dalam menjaga kedamaian dan keamanan negara. Terlebih menjelang Pilkada Serentak 2024, TNI-Polri akan tetap bersinergi, terutama di wilayah Magelang Raya ini,” tegas Letkol Jarot Susanto.

Diketahui, sebelumnya pada pukul 07.30 WIB Waka Polresta Magelang AKBP Imam Safi'i, S.I.K., M.Si bersama Kapolres Magelang Kota AKBP Dhanang Bagus Anggoro, S.I.K., M.H. berkunjung ke Akademi Militer (Akmil). Tujuannya memberikan ucapan selamat hari ulang tahun ke-79 TNI dan penyerahan tumpeng ke Akmil dan diterima oleh Wakil Gubernur Akmil Brigjen TNI Sapto Widhi Nugroho.

Kemudian pada pukul 08.00 WIB bertempat di Batalyon Armed 3/Naga Pakca, dilaksanakan kunjungan Sinergitas Polresta Magelang dan TNI serta Pemberian Ucapan dalam rangka HUT Ke-79 TNI tahun 2024. Kunjungan tersebut dipimpin oleh Kabag Ops Polresta Magelang Koptol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. bersama Kapolsek Magelang Utara Polres Magelang Kota AKBP Purwanto, S.H., M.H. Turut serta sejumlah perwira dari Polresta Magelang dan Polres Magelang Kota.

Kedatangan rombongan diterima hangat oleh Pjs Wadanyobarmed 3/NP Kapten Arm Ronggoseto, S.Tr(Han). Suasana hangat dan akrab mencerminkan kuatnya sinergitas TNI-Polri di Magelang Raya. (Humas)